

Rinden tributo al Héroe de Yaguajay

Homenajes al Comandante Camilo Cienfuegos Gorriarán, en ocasión del aniversario 65 de su desaparición física, tuvieron lugar, este 28 de octubre, en Granma.

En la capital provincial, desde bien temprano, estudiantes, excombatientes, miembros de las Fuerzas Armadas Revolucionarias y del Ministerio del Interior y trabajadores, junto a las máximas autoridades políticas y gubernamentales del territorio, depositaron flores en el río Bayamo, como digno tributo al hombre de pueblo.

La histórica marcha estuvo precedida por el acto provincial de clausura de la jornada ideológica Camilo-Che, en el que estudiantes de la Escuela Militar Camilo Cienfuegos y del IPVCE Silberto Álvarez Aroche recibieron, de manos de la primera secretaria del Partido en Granma, Yudelkis Ortiz Barceló, el carné que los acredita como miembros de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC). También, a nuevos militantes del Partido les entregaron el documento acreditativo.

En las palabras centrales, Yaritza Jerez Cabrera, primera secretaria de la UJC en Granma, recordó el legado político y humanista del hombre del sombrero alón en el contexto actual, en el que granmenses prestan su ayuda solidaria en la hermana provincia de Guantánamo, tras el paso del huracán Oscar.

"Con Camilo seguimos navegando en el Granma, desafiando la Sierra, combatiendo en el llano, triunfando a cada paso", subrayó.



Artistas del territorio escenificaron, entre cantos y declamaciones, las hazañas gloriosas del Héroe de Yaguajay, quien, al mando de la Columna No. 2 Antonio Maceo, realizó una legendaria marcha desde Oriente hasta Las Villas, a finales de 1958.

YOENIS POMPA SILVA
Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS

Convocan a economistas y a contadores a impulsar el desarrollo

El IX Congreso de la Asociación de Economistas y Contadores de Cuba (Anec) abordará cómo superar la compleja situación que afronta el país y promover el desarrollo de la nación, destacó, en Bayamo, Óscar Luis Hung Pentón, presidente nacional de la organización.

Reafirmó el principal dirigente de la Anec el compromiso de sus miembros con las buenas prácticas profesionales, el enfrentamiento a la corrupción y por la construcción de la sociedad socialista próspera y sostenible.

Ante los miembros del comité provincial, Juan Carlos Prego Regalado, vicepresidente primero de la agrupación en el país, dio a conocer un llamamiento que insta a la membresía a enfrentar los diversos desafíos económicos y sociales, identificando acciones que contribuyan al desarrollo, desde las potencialidades de cada lugar.

Sobresale la necesidad de la formación económica, no solo de los profesionales del ramo, sino también de empresarios, funcionarios de la administración pública y del pueblo en general.

Convoca, también, a trabajar por reestructurar los equilibrios macroeconómicos, incrementar los ingresos externos, disminuir el déficit fiscal, redimensionar el mercado cambiario y el acceso a la divisa, dinamizar la inversión extranjera, incentivar las exportaciones, estabilizar los precios e impulsar el desarrollo territorial.

Asimismo, exhorta a laborar por la recuperación de los sectores agropecuario y cañero-azucarero, fortalecer la contabilidad y aplicar todo lo relacionado con el proceso de bancarización.

En el encuentro, eligieron a Carmen Gálvez Velázquez presidenta de la Anec en Granma, cargo que venía desempeñando de manera provisional, desde el fallecimiento, en el mes de mayo, de Carlos Sánchez Hernández, quien dirigió la organización en la provincia durante varios años.

Óscar Luis Hung Pentón reconoció el trabajo de la Anec en Granma y dijo que el IX Congreso debe realizarse durante los días 22 y 23 de este mes.

EUGENIO PÉREZ ALMARALES



Solidaridad y hermandad de los granmenses

Más de 15 mil donaciones, procedentes de 63 entidades de Granma y de personas solidarias, se han recaudado con el propósito de entregarlas a los damnificados por el huracán Oscar en Guantánamo, informó Prisciliano Guisado Tapia, director de Comercio Exterior del Gobierno provincial y responsable del acopio de las valijas.

Precisó que dentro de los donativos se encuentran medicamentos entregados por la Empresa Laboratorio Farmacéutico de Líquidos Orales (Medilip) y la de Farmacias y Ópticas.

Señaló que se ha recepcionado alimentos, como dos quintales de frijoles de la Empresa de Semillas y uno de arroz, procedente de un trabajador por cuenta propia, viandas y hortalizas de entidades de la Agricultura, además de productos de la Empresa Cárnica Granma.

Destacó el aporte de sectores, como Salud, Educación, Transporte, Comercio, Cultura, Deportes y de instituciones, entre estas, el Poder Popular, Etecsa, Radio Bayamo, Televisora CNC, Servicios Legales, Cubana del Pan, Finanzas y Precios, Empresa de Construcción y Montaje, direcciones de Justicia y de Patrimonio Cultural, Atención a Combatientes y de la Asociación de Comunicadores Sociales.

Añadió que nuevos actores económicos del sector no estatal contribuyen con diversos donativos, tal es el caso de la pequeña empresa Añoranza, con 300 pomos de refrescos, puré de tomate y mermelada de guayaba; también el grupo Bric, y las empresas Remigio y Axisam.

Constituyen los artículos donados, en mayor cuantía, prendas de vestir, calzado, utensilios de cocina, productos de aseo personal y juguetes para niños.

Guisado Tapia subrayó la nobleza, el amor y la voluntad del pueblo granmense, cuando ocurren situaciones como la del reciente evento meteorológico en la zona más oriental de Cuba.

YOENIS POMPA SILVA



CONVOCAN A INCREMENTAR PRODUCCIÓN DE ALIMENTOS

A redoblar los esfuerzos en las producciones agropecuarias y a estimular su incremento, convocó Leyanis Manzo Martí, presidente de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños (Anap) en Granma.

"Hay que acopiar y sembrar mucho más, cuando estamos inmersos en la campaña de frío y debemos aprovechar las lluvias recientes y, sobre todo, las plantaciones de cultivos de ciclo corto".

Subrayó que, hacerlo así, contribuirá a mejorar la alimentación de la población, en medio de la situación compleja del país y la intención del imperialismo yanqui de asfixiar la economía y destruir la Revolución.

El presidente provincial de la Anap expresó lo estratégico de aumentar la producción y la entrega de leche a la industria y a la bodega, cuando estamos en días óptimos para alcanzar resultados superiores en los indicadores de la ganadería vacuna. (Juan Farrell Villa)

MOVIMIENTO OBRERO AL FRENTE EN DESARROLLO ECONÓMICO

Impulsar el desarrollo económico y social nos toca como movimiento obrero, dijo Karel Luis Leyva Trinchet, secretario general del Sindicato de Trabajadores Agropecuarios, Forestales y Tabacaleros.

El joven sindicalista subrayó que la función principal de la organización está en lograr que las empresas se desarrollen y contar con el aporte de los obreros, en el cumplimiento de los planes técnico-económicos.

Leyva Trinchet destacó la contribución en la recolección de mil latas de café, en los municipios de Guisa y de Buey Arriba, el domingo último, en la que participaron afiliados de todos los sindicatos y otros movilizados, por las organizaciones políticas, de masas y juveniles. (Juan Farrell Villa)

GRANSOFT SE TRANSFORMA

Con la ampliación de la cartera de servicio y sus clientes, la antigua Empresa de Aplicaciones Informáticas en Granma, Desoft, se transformó desde octubre último en la Sociedad Unipersonal de Responsabilidad Limitada Gransoft, según se dio a conocer en conferencia de prensa, este jueves, en la sede de la entidad en Bayamo.

Bajo el slogan Transforma y Evolucionar, la nueva forma de gestión en la provincia tiene entre sus beneficios definir la estructura funcional, el aumento salarial en dependencia de los resultados mensuales, además de la realización de forma directa de las exportaciones y la independencia en las cuentas bancarias.

Gabriel Solano Zamora, director ejecutivo de Gransoft, explicó que entre los nuevos servicios figuran el procesamiento de datos, hospedaje y actividades conexas, el alquiler y arrendamiento de maquinaria, equipos y bienes tangibles, además de fotocopiado, preparación de documentos y otras actividades especializadas de apoyo de oficina. (Dariannis Cintra Reynaldo)

UNIVERSIDAD MÉDICA FORMARÁ TÉCNICOS EN ANESTESIA

La Universidad de Ciencias Médicas de Granma (UCMG) formará técnicos de nivel medio en Anestesia, como parte del programa de Educación Técnico Profesional, con una duración de dos años.

La carrera está diseñada para mejorar la calidad del servicio a los pacientes quirúrgicos, y responde a la creciente demanda de profesionales con capacitación en la especialidad de Anestesia, refiere la convocatoria cerrada este 31 de octubre.

El diseño curricular, adscrito al curso regular diurno, tiene una disponibilidad de 100 plazas, distribuidas de forma equitativa y acorde con los requerimientos de los territorios, con 40 cupos para cada una de las facultades de Ciencias Médicas de los municipios de Bayamo y Manzanillo, y cinco para los de Niquero, Pílon, Bartolomé Masó y Jiguani. (Denia Fleitas Rosales)

LDmulticom
TODO EN COMUNICACIÓN



Publique, en el semanario impreso y en nuestro sitio en Internet, ofertas o demandas de empleo, venta o compra de viviendas y otros bienes, y contrate con nosotros servicio fotográfico, organización de eventos (incluido maestro de ceremonia), coberturas especiales, boletines, promoción de convocatorias y certámenes, diseño de revistas y otros soportes, tarjetas de presentación, acciones y asesoría en todos los ámbitos de la Comunicación Social.

Contáctenos: servicios.ldmulticom@gmail.com

efemÉrides
GRANMA, CUBA Y EL MUNDO
Del 2 al 8 de noviembre

2-1934 Nace, en Santiago de Cuba, Renato Guittart, integrante del comité militar que preparó el ataque a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes.

4-1868 Alzamiento de Las Clavellinas, en Camagüey.

5-1513 El Adelantado Diego Velázquez funda San Salvador, la segunda villa española en la isla.

7-1937 Nace, en Niquero, Granma, el mártir de Playa Girón, Juan Alarcón Rodríguez.

8-1868 El sacerdote bayamés Diego José Baptista bendice la bandera tricolor enarbolada por Carlos Manuel de Céspedes en La Demajagua.

8-1930 Nace, en Manzanillo, Oriente, el médico revolucionario Manuel (Piti) Fajardo, comandante del Ejército Rebelde.

8-1958 Son asesinados los revolucionarios Ángel Ameijeiras (Machaco), Pedro Rodríguez y Rogelio Perea (Rogito).